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 林間学校に行く前、学級力

アンケートを行いました。先

週の金曜日と昨日との２回に

分けて、その分析を行いまし

た。アンケートの結果は左の

グラフの通りです。 

 全体的に見て数値はとても

高いと思います。みんな２年

生が始まってからの２か月、

しっかりと過ごせていると思

います。まだ、最初なので自

分たちで運営していくことは

少ないし、周りにも慣れてい

なくてよそよそしいところも

あったと思います。林間学校

を経て、それらのことは改善

していけると思います。 

 Ａ組の特徴は「感謝」が高

いことです。プリントを渡す

ときに一声かける、というの

を習慣にしているので、自然

とこの項目の値が多くなって

います。プリントだけでなく、

他の場面でも、「ありがとう」を言い合えるようになるとさらにいいと思います。また、規律

力の「学習」「生活」が低いというのも特徴です。みんなができていない、というよりは、全

員ができていなければクラスとしてできていると言えない、という厳しい目で見ているので

この結果になったと思います。その厳しい目は持ちつつ、名札やあいさつ、一分前着席など、

一人一人が気を付けるべきところは、改善していけるといいですね。 

 学級力アンケートは、成績表ではありません。今うまくいかないところを確認して改善す

るためのものです。クラスの雰囲気が良くなれば、居心地がよくなり、いろいろなことに前

向きになれます。クラスの一員としての自覚をもって、より良いクラスを作っていきましょ

う。 
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